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“和安徽的合作，已经有一些了，还将继续合作

下去。”中国神华集团公司董事长张喜武面对记者

的采访，给了一颗定心丸。

张喜武说，能源是经济发展的动力，是保障能

源供应安全，实现可持续发展的重要途径。近年

来，就能源产业上与安徽省的合作卓有成效，也有

力地推动了安徽现代能源产业体系建设。

未来神华集团，还将为与安徽合作的项目投资

兴业提供优质服务，推动双方合作不断向前发展，

取得更大成效。

五大央企老总“扎堆”来访安徽代表团

朱镕基长子：对安徽印象非常好

由于会见的时间把控得

非常严谨，对于朱云来的采

访，就从他会见结束才开始

进行的。

“我对安徽的印象比较

好，我知道中国科技大学就

在省会合肥。”中国国际金融

有限公司总裁朱云来接受记

者采访的第一句话，就是对

安徽的美好印象。

朱云来说：“因为对安

徽的印象非常好，而且我

了解到安徽这几年发展得

很快，是个非常有发展潜

力的省份，所以这次来拜

见安徽代表团，也谈得非

常愉快。”

对于未来中金公司是否

与安徽有所合作，朱云来说：

“坦白地说，我非常期待与安

徽的合作，但是我想要的是

长期的、系统的合作，这就需

要我们从发展的角度上去考

虑，去谋划，找到我们合作的

切入点，才能进行合作。”

当朱云来听说《市场星

报》是安徽的一份有影响力

的都市报，他对记者说：“我

很期待与安徽的合作，到

时，我一定会约你们《市场

星报》，一起为安徽的发展

加油、呐喊。”

我对安徽的印象非常好

中国五矿集团公司总裁周中枢对记者和蔼可

亲，这让记者对他的采访也一下子放松起来。

“安徽市场是我们发展的目标之一。以前我们

已经有一些合作，而且非常愉快。”周中枢说，目前五

矿集团在安徽的业务有铁矿、钢铁和煤炭三大产业

了。煤炭以贸易为主，钢铁以供应为主，集团与安徽

的合作运营得非常好。

对于在安徽未来的发展，周中枢透露，“安徽的

市场希望继续加大投入，还想在安徽打造铁矿基地，

目前正在寻找合作的项目。”

周中枢对记者说，中国五矿将继续与安徽省的

业务对接，加大投资力度，发挥好安徽的资源优势，

共同探索央企与地方合作的新模式、新机制。

在安徽已经有三大产业了

与安徽将继续合作

昨日下午，全国人大安徽代表团迎来了一批

重量级的客人，来自我国著名五大央企的“大腕

们”，与安徽代表团进行了友好的会谈，并达成了

有效的议题。中国国际金融有限公司总裁朱云

来、中国神华集团公司董事长张喜武、中国五矿集

团公司总裁周中枢、中国国电集团公司总经理朱

永芃、中国铝业公司总经理熊维平，陆续来到安徽

代表团。

朱云来：前中国国务院总理朱镕基长子。现任中国国际金融有限公司董事长。去

年7月，美国《财富》杂志评选出“亚洲最具影响力25位商界领袖 ”，他榜上有名，排名

第15位。

周中枢：现任中国五矿集团公司党组书记、总裁，中国有色金属工业协会副会长。

张喜武：现任神华集团有限责任公司董事长。
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